

PROYECTO DE MOVILIDAD DE EDUCACIÓN SUPERIOR DEL IES XABIER ZUBIRI MANTEO BHI



Este proyecto se caracteriza por:
Una amplia red de centros de acogida que facilitan la realización de movilizaciones, tanto de profesorado como de estudiantes.

DATOS

 Movilidad de las personas por motivos de aprendizaje (KA1): Movilidad de Educación Superior entre países del Programa.

 Subvención de 33.720 €

 Inicio: 01-06-2020
Fin: 31-05-2022

CENTRO COORDINADOR
IES XABIER ZUBIRI MANTEO BHI
(San Sebastián, País Vasco)

8 ORGANIZACIONES DE 7 PAÍSES



ENLACES DE INTERÉS

 [Ficha de proyecto \(E+PRP\)](#)

 [Web del proyecto](#)



PARTICIPANTES

Estudiantes cursando el módulo de Formación en Centros de Trabajo (FCT) de ciclos formativos y profesorado del centro.

OBJETIVOS

Promover el desarrollo de competencias en el ámbito profesional, lingüístico y digital, así como la autocapacitación y de relaciones interpersonales tanto en estudiantes como en el personal.

ACTIVIDADES

Actividades para conocer uso de las Tecnologías de la Información y la comunicación en la enseñanza de los módulos de comercio; conocer e intercambiar diferentes enfoques de metodologías en el ámbito de la ciberseguridad, sobre la implementación de Zero Project y desarrollo sostenible; realización del módulo de FCT en el extranjero.

RESULTADOS/PRODUCTOS

Renovación de contenidos y metodologías de los departamentos del centro y motivación del profesorado. Consecución del módulo de Formación en Centro de Trabajo, y por tanto, la titulación del ciclo cursado.

IMPACTO

El impacto del proyecto se centró en estudiantes del módulo de FCT de ciclos formativos del centro, que han mejorado las competencias lingüísticas y habilidades comunicativas, así como han experimentado una mejora en las competencias personales y profesionales. El impacto también ha repercutido en el profesorado, familias y empresas del entorno del centro y empresas extranjeras como las empresas polacas -Ulan Systems Wojciech Andruszków en Wrocław y Puro Hotel Kraków Sp. z o.o. o las empresas checas Turistico y Occidental Praha Five Hotel, así como el Ayuntamiento de San Sebastián.

DIFUSIÓN

El equipo de internacionalización del centro realizó publicaciones periódicas en la web, blog y redes sociales corporativas como Instagram, Twitter y Facebook. Participación en el congreso WFCP 2022.